

Freitag 2. November 2007

Und heute geht die KW 44 zu Ende. Nach dem Frühstück ging es dann los in Richtung Büro. Es gibt nichts Neues im Büro, außer das es gerade ziemlich ruhig ist, da viele Kollegen im Urlaub sind. Die Kantine schmeißt mich gerade nicht vom Hocker und es war mal wieder ein Überlebensmittagsessen. Ganz so schlimm wie gestern war es nicht. Zumindest eines meiner Gerichte auf dem Teller konnte ich essen nachdem ich alle Pilze aus der Mahlzeit getan haben. Heute hatte ich auch wieder meine Badmintonstunden dabei.

Nach dem Arbeiten ging es dann endlich mal wieder Badminton spielen. Mit Ludwig und einem unserer Polieren, der extra seinen Schläger und Schuhe mitgebracht hatte. Zuerst wollten wir in eine nahe gelegenes Fitnesscenter gehen wo es anscheinend auch Badmintonplätze gibt. Tatsächlich hatten die welche. Nur leider waren alle Plätze schon belegt. Somit mussten wir doch zur andern Halle fahren. Der Taxifahrer wusste natürlich mal wieder nicht wo er hinfahren sollte. Diesmal hatten wir aber die Telefonnummer dabei von der Halle. Ich dachte ich sei clever dort anzurufen zu lassen. Tja aber derjenige der am Telefon war wußte nicht wo die Halle war obwohl er dort arbeitet. Zumindest wußten wir die grobe Richtung und diesmal wußte ich auch wie wir fahren müssen. Somit waren wir ziemlich schnell dort gewesen. Wir haben dann für 2 Stunden einen Platz gemietet. Leider war die Halle ein klein wenig kalt. Aber es waren Plätze frei. Unser Polier hatte ganz und gar nicht eine sportliche Figur. Er hat uns aber gesagt das er momentan Tennis spielt und früher auch einmal Badminton gespielt hat. Ich wollte es ja nicht wirklich glauben. Aber nach den ersten Ballwechsel wußte ich, dass er ziemlich gut spielen kann. Dies hat dann richtig Spaß gemacht zu spielen. Vor allem hat es gut getan endlich mal wieder Sport zu machen.

Mit dem Glücksgefühl endlich mal wieder Sport gemacht zu haben ging es dann nach Hause. Dort angekommen musste ich mich gleich duschen und herrichten für den Abend. Ich habe mich nämlich für den Abend mit Peter und co. verabredet. Dies war aber die einzige Verabredung. Mit Rike, die ich von der Frauenfußball WM noch kannte, wollte ich mich wenn es sich irgendwie einrichten lässt auch treffen. Meine erste Anlaufstation war das Alibaba. Dort habe ich dann Peter und co. getroffen und auch Menge andere Leute die man von der Party vor zwei Wochen gekannt hatte. Der Treffpunkt für Ausländer schlecht hin. Mit Rike wollte ich mich eigentlich auch im Alibaba treffen, aber sie und ihre Freundinnen waren im nahe gelegenen New York Club. Jedenfalls waren wir noch eine Weile im Alibaba und hatten einige Möglichkeiten wie wir den Abend noch gestalten. Nachdem wir vor zwei Wochen unsere Mädels sitzen haben lassen sind wir diesmal direkt in den New York Club. Dort haben wir dann uns einen Platz gesucht und prompt habe ich auch Rike und ihre Freundinnen getroffen. Jedoch musste ich ziemlich schnell weiter um zu wissen wo wir sitzen. Wir sind dann auf die Tanzfläche um zu tanzen. Die Musik was dort gespielt ist ist eher Black Musik und indisches angehauchte Black Musik, da es ziemlich viele Inder gibt. Bei einem Lied sind die Inder richtig ausgeflippt. Dies war sehr interessant, da es nur Männer waren die getanzt haben. Irgendwann bin ich dann noch zu Rike die aber auf der Tanzfläche war. Also ging es zurück auf die Tanzfläche, wo ich dann den Rest des Abends mehr oder weniger verbracht habe. Peter ist dann auch noch dazu gekommen und dann wurde die ganze Sache recht lustig. Irgendwann waren wir alle ausgepowert und wir haben uns dann noch gemütlich hingesetzt und erzählt und erzählt. Das tolle an unserem Platz war, dass die an den Längsseiten der Tische Schaukeln befunden haben. Dies fand ich sehr interessant und ist mir beim ersten Mal gar nicht aufgefallen. Um 5:30 Uhr sind wir dann letztendlich gegangen. Daheim ging es dann ziemlich schnell ins Bett. Mal wieder ein toller Abend hier verbracht.